



UN TOIT AU SOLEIL

2^e édition

Une nouvelle occasion de devenir
acteur de la transition énergétique

 Région
Morges



Commune
de Tolochenaz

Après le succès de l'action « Un toit au soleil » organisée en 2023 dans la région morgienne, la Municipalité de Tolochenaz a choisi de s'associer cette année à une nouvelle édition.

Cette action vise à accompagner les propriétaires qui souhaiteraient installer des panneaux solaires photovoltaïques. Elle est réalisée avec l'aide de Région Morges, de la HES-SO Valais/Wallis et de l'Office fédéral de l'Énergie.

Participez à la démarche et obtenez une pré-évaluation du potentiel solaire de votre toiture. Si vous êtes convaincu, vous pourrez rejoindre l'appel d'offres groupé organisé avec les autres communes de la région et bénéficier du soutien d'experts pour choisir la meilleure offre en fonction de vos besoins.

JE SUIS INTÉRESSÉ, QUE DOIS-JE FAIRE ?

Assistez à l'une des séances de présentation du projet (choisissez la date qui vous convient, indépendamment de votre commune de résidence). Suite à la réunion, vous pourrez, si vous le souhaitez, obtenir une pré-évaluation offerte et sans engagement.

SÉANCES DE PRÉSENTATION

- **Mardi 20 août 2024**, de 19 h à 21 h à **Lonay** (Maison des Pressoirs)
- **Jeudi 22 août 2024**, de 19 h à 21 h à **Préverenges** (Maison de commune)
- **Mercredi 28 août 2024**, de 19 h à 21 h à **Morges** (Cube, Salle Petra)
- **Jeudi 29 août 2024**, de 18 h 30 à 20 h 30 à **Denens** (Salle communale)
- **Vendredi 30 août 2024**, de 18 h 30 à 20 h 30 à **Denges** (Salle de la Crosette)

INSCRIPTIONS SUR untoitausoleil.ch



PLUS D'INFORMATIONS

untoitausoleil.ch
group-it.ch

GROUP-IT
by HES-SO

Avec le soutien de

 **suisseénergie**